

畑野町の人口（1月1日調べ）

人口1667人 男843人
女824人

世帯数 942世帯

はたの

令和7年2月15日 発行
第586号 / 畑野町自治会
TEL/FAX (0771) 28-2752



Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp
http://www.hatano.kameoka-city.org/



日本梅小学校校舎改装予定建屋写真

救急車の配置について
長年の西部4町の要望でありました消防署の新設について、1月30日亀岡市自治防災課より決定報告がありました。令和8年4月より、西部4町の中心部である旧本梅小学校校舎の一部を改装して救急車1台と、救急隊員3名が午前9時より17時まで配備されます。夜の稼働は今まで通り市内拠点からとなります。施設名称は、亀岡消防署西部救急ステーション、救急隊名称は、亀岡日勤救急隊と命名されています。昨年の畑野町への救急車出動回数は、96回でした。

どんど祭り・お正月お餅つきを行う
お正月気分が抜けかける15日を過ぎて18日に小学校グラウンドにおいて、どんど祭り、お餅つきを行いました。主に日本の各地で行われる伝統的な行事で、正月の飾りや余ったお餅などを火に投げ入れて焼き上げること、無病息災や健康を願う意味が込められています。「どんど」とは、火を焚く音や、その際の火の勢いを表現したものとされています。正月の飾りや門松、しめ縄などは、もともと新しい年を迎えるための神聖なものとされているので、それらを焼き上げること、神様に感謝の気持ちを捧げ、また家や人々の健康と繁栄を祈るのです。まさに、正月の余韻を感じながらも新たな一年の無事を祈る大切な行事ですね。お正月のお餅つきのだご味は、やはり家族や友達と一緒に手を動かしながら、昔ながらの風習を楽しむことにあります。つきたてのお餅のもちもち感や、出来立てをそのまま食べるときのあたたかさ、格別です。特に、あんこやきなこをつけて食べると、普段よりも何倍もおいしく感じますね。また、お餅つきは単なる食事作り以上の意味があつて、新年の始まりを家族やコミュニティで一緒に過ごし、絆を深める良い機会でもあります。みんなで一緒に力を合わせることに大きな価値があると思います。行事の準備等お世話になりました方々、大変お疲れ様でした。

育親学園の新校舎の入札決定

育親学園の新校舎完成が昨年の入札不調により令和8年4月の予定が令和9年4月に延期される事になって、本年1月末の再入札で業者が決まり、予定通り令和9年4月開校に向けて進められる事になりました。今後新校舎建設に向けて関係する団体の会議が多くなるかと思えます。学校の完成に向けての様々な工程が予想されることとなります。また育親学園の8年生寺竹さんが全国中学生人権作文において京都市で初めて総理大臣賞を受けられました。

総理大臣賞受賞



大会参加者



町民ボーリング大会行われる

1月26日体育振興会主催（辻村輝男会長）のボーリング大会がアルプラザボールで行われました。マイボールを持たれておられる方々が、高スコアを出されていました。久々の方々は大変健闘されていました。「昔はもっと出せたのになー」なんて声が聞こえてきました。ご参加頂いたみなさん、お疲れ様でした。優勝 林美樹さん 広野2区

やまびこ会誕生日会

1月30日にふれあいセンターで1月生まれの方々の誕生日会が行われました。やまびこ会への入会は、65歳から募集されています。是非この機会に訪ねてみてください。

自治会小会議室に200冊の新図書と住民からの寄贈書を配備しています

これから先の行事予定

- 2月22日（土）畑野町常任委員会
- 3月1日（土）お雛様飾り（自治会玄関前）
- 4月5日（土）鯉のぼりを設置（大路次川）
- 4月6日（日）さくらまつり予定（グラウンド）

